

► Escrime. Le beau week-end des jeunes Saboliens

17-4-14

Le Cercle d'escrime de Sablé (43 licenciés) accueillait, samedi 12 avril au gymnase Anjou, la 4^e et dernière compétition départementale réservée aux poussins et minimes. Cinquante engagés, venant de cinq cercles, l'ont disputée. Les deux meilleurs prendront part à la finale départementale, prévue le 24 mai à La Flèche.

Les jeunes du cercle sabolien, tous fleuretistes, se sont très bien comportés : Noah Mathey finit 2^e chez les poussins, le pupille Victor Bériard finit 1^{er}, tandis que le pupille Louis-Marie Corler enlève une 3^e place ; la benjamine Audrey Desoubry se distingue, sur la plus haute marche du podium ; les minimes Flavien Bourreau, Rémi Martinaud et Josselin Du Réau se partagent les 1^{re}, 2^e et 3^e places ; la minime Camille Guédon décroche une 3^e place.



Les jeunes Flavien et Audrey ont un bel avenir devant eux.

Le lendemain, dimanche, la demi-finale du championnat de France, à Nantes, voyait la participation de Flavien Bourreau qui termine 120^e sur 282 compétiteurs, et d'Audrey Desoubry qui termine 189^e sur 240. Un week-end radieux pour le club de Sablé.